

Le journal de bord de la Belle Poule

Mercredi 21 mai 2014

«La journée du marin »

Source : Marine nationale

Le 21 mai est l'occasion d'organiser la journée du marin dans toutes les unités de notre institution. Cette année, la journée prend une dimension historique à bord des voiliers de l'Ecole navale.

En effet, les goélettes « Etoile » et « Belle Poule », dernières unités ayant appartenu aux Forces Navales Françaises Libres naviguent sous voile en Manche en direction des plages de Normandie.

A quelques jours des manifestations commémorant le 70ème anniversaire du débarquement, les goélettes ont embarqué sept élèves officiers de première année de l'Ecole navale, promotion 2013 plus communément appelés « les fistots ». Vingt élèves du Brevet d'Aptitude Technique (BAT) au métier de manœuvrier complètent l'équipage qui croisera le long des plages du débarquement.



Le cote dundee « Mutin », qui a opéré au profit des Services Secrets britanniques de 1940 à 1945, complète ce dispositif et renforce le lien mémoriel de cette traversée.

Ainsi, outre l'acquisition des notions de manœuvre et de navigation, cette trans-Manche symbolique permettra aux élèves de rendre hommage à ceux qui ont combattu pour la Liberté en 1944 et de mettre en perspective leur propre engagement.

Point d'orgue de cette navigation, les voiliers seront présents à Caen vendredi à l'occasion du colloque international « le débarquement : de l'évènement à l'épopée » organisé par le Mémorial et le Centre de Recherche en Histoire Quantitative.